

## Bajan ingresos en el hogar por debilidad económica (El Financiero 31/07/15)

Bajan ingresos en el hogar por debilidad económica (El Financiero 31/07/15) Redacción economía@elfinanciero.com.mx  
Viernes, 31 de julio de 2015 La reducción del ingreso dada a conocer en la Encuesta Nacional Ingreso Gasto de los Hogares (ENIGH) 2014, se debió principalmente al bajo crecimiento económico y a las deficientes políticas sociales, afirmó "México ¿cómo vamos?". El colectivo de investigadores enfatizó que el crecimiento económico fue bajo y poco redistributivo, lo que generó que la mayoría de los empleos creados en los últimos dos años fueran con menores sueldos. El deficiente incremento en la actividad económica, señaló, también ha derivado que la clase media del país no crezca a la velocidad debida y que el 10 por ciento de la población más pobre del país dependa de las transferencias públicas para cubrir sus ingresos. El organismo citó a Luis Sánchez Mier, investigador de la Universidad de Guanajuato, al decir que "el bajo crecimiento económico es un factor en la disminución del ingreso de los hogares". El otro punto que jugó en contra del ingreso de los hogares fue la deficiencia en la política social, indicó "México ¿cómo vamos?", puesto que ésta no está dando resultados desde hace 15 años, por lo que el dinero destinado a ella ha sido mal invertido. El observatorio citó a Juan Ignacio Gil-Antón, director de Seguros Corporativos de GNP al decir que "una de las causas más importantes es la ineficiencia e ineficacia del gasto público en programas que pretenden contribuir a mejorar la distribución del ingreso mediante transferencias pero que no lo hacen, y al contrario, generan un enorme desperdicio de recursos". Viridiana Rios, directora del organismo, enfatizó que el aumento en la pobreza en México es resultado de dos años de políticas de desarrollo social poco estratégica y metas que no han sido suficientemente ambiciosas. "Los datos de ENIGH muestran claramente que continuar otorgando transferencias monetarias a los pobres no hará que la pobreza disminuya. Es necesario luchar en favor de una educación pública de calidad que permita la movilidad social", dijo.